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    Ezker Anitza pide «consenso social y una opción fiable»
para el traslado de las pistas de Plaiaundi
        M.A.I.  IRUN.Miércoles, 26 julio 2017, 00:41          Ezker Anitza-IU achaca al Gobierno
local su «empeño en mantener la opción de Zubieta» para trasladar las pistas de Plaiaundi,
«cuando era poco fiable por el entramado burocrático, como se está evidenciando, y por sus
afecciones medioambientales».   Ezke
r Anitza critica que, «a contrarreloj, cuando julio de 2019 se echa encima, presenta la propuesta
de Beko Errota para perplejidad de grupos políticos y sociales: está dentro del Plan Especial de
Olaberria que la define como zona no urbanizable; rompería el consenso de no urbanizar al sur
de la A-8; se rechazó por temas de de movilidad, movimiento de tierras y criterios
medioambientales». Desde la coalición pidieron que se estudien San Miguel-Anaka y el
espacio ferroviario y se opte por «una opción fiable que tenga en cuenta criterios técnicos,
medioambientales, de movilidad y el factor tiempo y que la decisión la acabe tomando la
ciudadanía».
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